

Rebland *Kurier*

10.02.2016



Zunft besucht Betreuungsgruppe

Die Gruppengäste der Betreuungsgruppe in Gottenheim und die Mitarbeiter der Kirchlichen Sozialstation Nördlicher Breisgau wurden am Schmutzige Dunschtig so richtig auf die Fasnet eingestimmt. Denn die Gottenheimer Guggemusik Krach & Blech kam zusammen mit dem Gottenheimer Bürgermeister Christian Riesterer zu Besuch in die Betreuungsgruppe im Gemeindehaus St. Stephan. Die Gesichter der Betreuungsgäste strahlten und es kamen viele Erinnerungen an die „Fasnet von früher“ hoch. Die Leitung der Betreuungsgruppen von der Kirchlichen Sozialstation in Bötzingen bedankte sich für dieses tolle Erlebnis. Informationen über die Betreuungsgruppe erhalten Interessierte bei Regina Schultis, Telefon 0 76 63/8 96 92 60. RK/Foto: Ralf Leinenbach